

Wertschätzung für Brandschutzkräfte

Gemeinderat bestätigt Wahlen / Feuerwehrleute erhalten höhere Entschädigungen

Von Steffi Stocker

Neubulach. Belange der Feuerwehr bildeten einen Schwerpunkt der jüngsten Gemeinderatssitzung. Dabei wurde die einhellige Wertschätzung von Gremium und Verwaltung für die Brandschutzkräfte deutlich.

»Die Bereitschaft, sich ehrenamtlich für in Not geratene Mitbürger einzusetzen, ist vorbildlich«, fasste Bürgermeister Walter Beuerle zusammen. Nachdem Wahlen in den Abteilungen einen Generationswechsel nach sich gezogen haben, oblag es dem

Gemeinderat, seine Zustimmung dafür zu geben, damit die Ernennung folgen kann.

Darüber hinaus beschloss das Gremium die Neufassung der Satzung für die städtische Feuerwehr. Damit kam man dem seit verganginem Jahr geltenden Feuerwehrgesetz nach. Für Neubulach ergibt sich daraus beispielsweise die Einrichtung einer Alterswehr. Gleichzeitig wurden die Bedingungen zur Aufnahme junger Aktiver sowie Handhabungen bei Wahlen und Führungswechsel dem landesweit geltenden Recht angepasst.

Mit einem weiteren Be-

schluss regulierte der Gemeinderat die Entschädigungen der ehrenamtlich tätigen Feuerwehrleute für Einsätze und Ausbildung. »Es ist sinnvoll, nach 14 Jahren die Sätze anzupassen«, unterstrich Beuerle. Die Beträge deckten den realen Aufwand bei weitem nicht ab. Die Anpassung soll eine gute Ausbildung honorieren. Eine schlagkräftige und gut geschulte Feuerwehr ist für Gemeinden im ländlichen Raum besonders wichtig, da eine Hilfe von größeren Nachbarwehren erst nach bestimmter Zeit zu erwarten ist, so das Fazit des Beschlus-

ses. Er soll für die Einsatzkräfte und Bürger mehr Sicherheit bringen.

INFO

Kommandanten

Neubulach: Oliver Schaible, Helmut Bäuerle (Stellvertreter); Altbulach: Thomas Mann, Markus Schroth (Stellvertreter); Liebelsberg: Philipp Prusik, Wolfgang Keppler (Stellvertreter); Leiter der Jugendfeuerwehr: Rainer Haisch, Matthias Rentschler (Stellvertreter).



Ein Generationenwechsel hat sich in den Abteilungen der Feuerwehr Neubulach vollzogen. Bürgermeister Walter Beuerle (links) ernannte die vier neuen Kommandanten und ihre jeweiligen Stellvertreter, nachdem der Gemeinderat die Wahlen formell bestätigt hatte. Foto: Stocker